
令和７年４月 17日（木） 午前８時 40分～午前 11時 00分      ４階会議室（調整会議） 

令和７年４月 21日（月） 午前８時 40分～午前 11時 00分   ４階特別会議室（政策会議） 
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令和７年度 第２回政策会議・調整会議 

＜検討＞ 

１ 

令和７年度新型コロナワクチン接種（秋冬）の自己負担額について（保健センター） 
<概要> 

新型コロナワクチン予防接種について、R７年度は国の助成金（8,300 円/件）がないため、自己

負担額について検討をお願いする。 

接種費用（自己負担含む）は 15,450 円（ワクチン代＋手技料） 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①近隣他市の自己負担額の状況は。 

 →東濃４市は 5,500 円から 5,600 円を自己負担額とすることで調整していると聞いている。 

 ②インフルエンザは医療機関によって自己負担額が異なるが、コロナは一律なのか。 

 →65 歳未満のインフルエンザは全額実費のため医療機関によって異なるが、65歳以上の高齢者インフ

ルエンザや 65歳以上のコロナの自己負担額は一律となる。 

【調整会議での主な意見】  

 ①必要予算の３割程度が交付税措置の対象ということか。 

 →そのとおり。 

②生活保護受給者の無料分の補填はどうするのか。 

 →市が全額負担する。 

 ③国の補助金を受けられないことは確定しているのか。 

 →国からその旨連絡があったため確定している。  

 

２ 

子育ち応援事業（物価高騰対策）の実施について（こども家庭課） 
<概要> 

多治見市児童の子育ちを応援するために、18 歳以下の子ども１人当たり、5,000 円のギフトカー

ドをプッシュ型で配布する。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 
 ①予算計上はどのタイミングか。 

 →６月の補正予算計上を予定。 

【調整会議での主な意見】 
 ①ギフトカード配布という手法を政策決定した理由は。 

 →物価高騰の中では、生活費への出費が優先される。そういった状況の中、子どもに向け子育ち・子育

ての経済的支援の一助にしたいというもの。 

 ②ギフトカードは子ども以外でも利用できるが、それはどのように考えるか。 

 →子ども１人につき１枚のギフトカードとすることで、子どものための支援であるということをアピー

ルしている。今後その思いが伝わるようしっかり周知していく。 
 

３ 

精米価格の高騰に係る保育園主食費補正額の変更について（保育幼稚園課） 
<概要> 

地方創生臨時交付金対象事業では１食あたりの値上がり分を 15円としていたが、令和７年４月現

在の契約額から換算するとさらに高騰しているため、増額分を 31.8円に改めて６月補正に計上す

る。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 
 ①職員分の給食費はどういった取扱か。 
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 →職員分はそれぞれ徴収している。 

 ②Ｒ７年度は、高騰分を交付金で対応するという理解でよいか。 

 →そのとおり。 

【調整会議での主な意見】 

 ①Ｒ８年度からは主食費が月額 1,100 円以上となる見込みとのことで、保護者負担は大きな増額となる

が、経過措置等は検討するのか。 

 →経過措置は考えていない。 

 

４ 

認可外保育施設における３歳未満児第２子以降保育料無償化対応について 

（保育幼稚園課） 
<概要> 

（１）３歳未満児第２子以降保育料無償化について、市長マニュフェストの趣旨に沿うため、ま

た認可外保育施設から認可保育施設への流入により待機児童が発生しないよう、認可外保育

施設も無償化の対象とする。 

（２）国制度の３歳以上児と同じく一律月額 37,000円を上限として償還払いで対応し、令和７年

４月分から実施（遡及適用）する。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 
 ①認可外保育施設の場合、３歳以上は国の無償化の対象か。 

 →そのとおり。 

 ②対象が想定する 20 人だった場合、補正予算計上は不要という理解でよいか。 

 →そのとおり。 

 ③要綱はいつ付けで施行か。また、申請はいつから受け付けるのか。 

 →要綱は公布日施行とし、適用日を４月１日とする。受付は６月からを予定。 

 ④市外の方への周知方法はどのようか。 

 →ＨＰと広報紙にて行う予定。 

【調整会議での主な意見】 
 ①最初の償還払いは９月からで、それまでに様式等を整えるということか。 

 →そのとおり。 

 ②「認可外保育施設」とはどういったものか。 

 →県への届出を必要とし、市も確認する施設のため、保育に関する一定の基準は満たしたものである。 

 ③県に届出のない保育施設は無償化の対象とするのか。 

 →市が確認していない施設となるため、対象外である。 
 

５ 

公立幼稚園の学級運営の考え方について（保育幼稚園課） 
<概要> 

公立幼稚園で園児数減少に伴い、「複式学級」及び「合同保育」を行う場合の基準を新たに 

内規で定める。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 
 ①特に必要と認める場合と判断する者はこども健康部長ではなく、市長ではないのか。 

 →幼稚園に関する事務については、こども健康部長が教育委員会から委任を受けて行っている。教育委

員会から市長への委任は法律上できない。 

【調整会議での主な意見】－ 
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６ 

小規模保育事業所の認可について（保育幼稚園課） 

<概要> 

第２子以降３歳未満児保育料無償化に伴う保育ニーズ増による待機児童発生を防ぐため、小規模

保育事業所の開設認可（２件）を行う。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 
 ①事業所の認可は先着順か、審査をして決めるのか。 

 →先着順。ただし、法定基準を満たしている必要がある。 

 ②今回の２園はどういった意向で多治見市に進出するか把握しているか。 

 →ヒアリングの感触では、市内の未満児の受け皿が不足していると判断して進出を検討したと思われる。 

【調整会議での主な意見】－ 

 

７ 

大規模保全工事の施策枠拡大について（企画政策課） 
<概要> 

機能改善につながる工事は各課対応としているが、市全体の事業優先度の調整を図るため、公共

施設等整備検討委員会で工事内容をコントロールする方針に変更する。 

（１）機能改善についての大規模保全工事施策枠を新設 

（２）大規模保全工事予算枠は、真に必要な修繕があった場合に４億円の枠＋αを可能とする。 

  ただし、検討委員会での事業選定、市全体の予算査定により調整 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 
 ①大規模保全工事の施策枠は元々あるものではないか。 

 →以前から存在するが、それを拡大するもの。 

【調整会議での主な意見】 

 ①施策枠に入っていない機能改善は各課で対応という認識でよいか。 

 →これまで通り各課で対応可能だが、必要に応じて、全庁的対応の検討もあると考える。 

  

＜報告＞ 

８ 

デジタル田園都市国家構想交付金の実績額及び新しい地方経済・生活環境創生交付金内

示額について（企画政策課） 
<概要> 

デジタル田園都市国家構想交付金の令和６年度実績額及び新しい地方経済・生活環境創生交付金

の令和７年度内示額について報告する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 
 ①この交付金は既存事業では獲得が難しい。新たなものやソフトやハードを組み合わせたものが必要。

複数の部署にまたがった事業の選定が求められるので、その点に留意すること。 

【調整会議での主な意見】－ 
  

９ 

令和７年度低所得者支援及び定額減税補足給付金（不足額給付）の実施体制について（企

画政策課・税務課） 
<概要> 

６月議会に補正予算計上する「定額減税に伴う調整給付に係る不足額給付」事務の所管及び従事

体制について報告する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 
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【調整会議での主な意見】 

 ①全庁的な動員はいつ頃か。 

 →８月上中旬を想定している。 
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令和６年度昇給区分の適用状況について（人事課） 

<概要> 

令和６年度２月期の勤務評定結果により決定した昇給区分について報告する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 
【調整会議での主な意見】－ 
 

11 

令和７年度 時間外勤務計画の策定について（人事課） 

<概要> 

時間外勤務の縮減を推進するため、各部へ配分する時間外勤務時間数を定める。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①時間外勤務の具体的な削減方法を検討すること。管理職は現状を把握して、仕事のやり方を検証し、

時間外勤務を減らすよう取り組むこと。今後、根本的な事務事業の見直しについても必要に応じて実施

する。 

 ②特定の職員に業務が集中しないようマネジメントすること。 

【調整会議での主な意見】－ 

 

＜周知＞ 

12 

夏季における執務時間中の軽装について（人事課） 
<概要> 

夏季の軽装期間を５月１日（木）から 10 月 31 日（金）までとし、原則として、上着及びネクタ

イを着用する必要はないものとする。「うながっぱ T シャツ」は、７月から９月の期間の着用を

認める。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 
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熱中症予防注意喚起について（保健センター） 
<概要> 

令和３年度から開始した熱中症警戒アラート及び令和６年度から開始した熱中症特別警戒アラー

トを活用した情報配信および毎週金曜日に多治見市独自の注意喚起を実施する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 
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第 27回たじみ子ども会議意見書（提案）の収受及び対応について（くらし人権課） 
<概要> 

『第 27回たじみ子ども会議』の内容をまとめた意見書（提案）が市長に提出されたことを受け、

関係課において回覧及びコメントを依頼する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 
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15 

本庁舎での大型バスの発着について（総務課） 

<概要> 

本庁舎を、大型バス利用時の発着場所として使用することを原則禁止とする。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①無料の駐車場はどこを案内すればよいか。 

 →ひだまり広場や星ケ台の駐車場を案内してほしい。 

【調整会議での主な意見】 
 ①区長会は土曜開催で、庁舎前駐車場が埋まっている。こういった場合も事前に総務課と協議が必要か。 

 →事前に連絡してもらいたい。 

 ②外部からの来庁等について、どの程度の台数の利用が対象か。 

 →１、２台程度の場合はよいが、一定以上の場合は庁内周知のためにも事前に連絡してもらいたい。 
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第１回多治見市役所きらめき隊活動への参加について（総務課） 

<概要> 

多治見市役所きらめき隊ボランティア活動について参加を募る。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 
 

【政策会議終了後】 

    第 11回 新庁舎建設本部会議（新庁舎建設事務局） 


